

EN COLOMBIA Y ARGENTINA

Estudiantes del Colegio Alborada destacan en competencias internacionales

Logros. Las estudiantes Violeta Radrigán, de octavo básico, y Camila Méndez, de primero medio, destacaron en competencias internacionales representando a Chile.

LINARES. El Colegio Alborada de Linares celebra con orgullo los logros y participaciones destacadas de sus estudiantes en torneos internacionales, demostrando su excelencia académica, deportiva y valórica. En ese contexto, las estudiantes Violeta Radrigán, de octavo básico, y Camila Méndez, de primero medio, destacaron en competencias internacionales representando a Chile y al Colegio Alborada. Violeta Radrigán brilló en los Juegos Sudamericanos Escolares de Atletismo 2024,

realizados en Bucaramanga, Colombia, donde obtuvo el segundo lugar en la prueba de posta 5x80, contribuyendo al segundo lugar general de la selección chilena escolar.

Por su parte, Camila Méndez participó en el Torneo Sudamericano U18 de Atletismo en San Luis, Argentina, como parte de la selección chilena de atletismo. En la disciplina de salto alto, alcanzó una marca de 1,55 metros, logrando el noveno lugar, compitiendo con atletas de 18

años que la superan ampliamente en edad, demostrando una prometedora proyección deportiva.

VALORACIÓN

La directora del Colegio Alborada, Ana Alicia Orrego, destacó el compromiso y talento de ambas estudiantes "estos logros reflejan los valores de nuestra comunidad educativa y el impacto de una formación integral basada en el esfuerzo, la dedicación y valores que fomentamos día a día". Juan Pablo Rojas, profesor de

Educación Física y entrenador del equipo de Atletismo del Colegio Alborada, manifestó, "como colegio, estamos profundamente orgullosos de haber participado en estos torneos. Un logro que nos motiva a seguir trabajando con esfuerzo y dedicación. Clasificar con Violeta Radrigán fue una alegría inmensa. Su esfuerzo, perseverancia y el apoyo de su familia la llevaron a destacar, logrando un segundo lugar en posta 5x80 convencional y en relevo para atletismo. Por su parte, Camila Méndez de igual manera logró excelentes resultados a su corta edad. Esto refuerza nuestra convicción que, con un trabajo bien planificado, podemos seguir formando talentos que nos representen en escenarios internacionales".

Además, en los Juegos Sudamericanos Escolares de Atletismo, el profesor Juan Pablo Rojas recibió un reconocimiento especial al participar en la ceremonia oficial de premiación. Durante el acto, tuvo el honor de interpretar el himno nacional en el podio y entregar una medalla de oro al atleta chileno ganador de los 2 mil metros planos.



Camila Méndez participó en el Torneo Sudamericano U18 de Atletismo en San Luis, Argentina, como parte de la selección chilena de atletismo.



Delegación maulina.

Estos destacados logros de las estudiantes y docentes del establecimiento, fortalecen el compromiso del Colegio Alborada con la excelencia y el

desarrollo integral, reafirmando que el esfuerzo y la dedicación son los pilares que inspiran a dicha comunidad educativa.